

Les édifices labellisés patrimoine du XXe siècle

| | |
|----------------------|--|
| département | Alpes-Maritimes |
| commune | Cannes |
| appellation | Observatoire de la Californie |
| adresse | 8 avenue de la Gare du Funiculaire |
| auteur | Georges SAUVAN (architecte) |
| date | 1953 |
| protection | édifice non protégé |
| label patrimoine XXe | Commission régionale du patrimoine et des sites (CRPS) du 28 novembre 2000 |



Photo : © Jean Marx, drac paca crmh, 2001

En position dominante en haut de la colline de la Californie (ou Super-Cannes), cet observatoire édifié en 1953 par l'architecte cannois Georges Sauvan était desservi par un funiculaire.

La tour en béton, cantonnée de quatre contreforts, est équipée à son sommet d'une plate-forme octogonale accessible par un ascenseur extérieur, permettant de voir le paysage.

Avec son allure de phare urbain, cette construction insolite, édifiée pour accueillir les touristes, s'inscrit dans la tradition des tours-belvédères.

rédacteur : Sylvie Denante, drac paca crmh, 2008